
大
変
ご
無
沙
汰
し
て
お
り
ま
し
た
。

皆
様
お
変
わ
り
な
か
っ
た
で
し
ょ
う
か
。
フ
ロ
ム
ワ
ン
山
本
で
す
。

緊
急
事
態
宣
言
解
除
後
、
収
ま
り
の
気
配
と
思
い
き
や
、
再
び

気
の
緩
め
な
い
状
況
が
続
い
て
お
り
ま
す
。

先
ず
は
皆
様
、
ご
家
族
、
関
わ
る
方
々
の
ご
健
康
を

心
よ
り
お
祈
り
し
て
お
り
ま
す
。

通
常
で
あ
れ
ば
四
月
に
春
号
と
し
て
、
い
つ
も
の
よ
う
に

ニ
ュ
ー
ス
レ
タ
ー
を
お
届
け
す
る
予
定
で
し
た
が
、

コ
ロ
ナ
禍
の
最
中
に
不
急
の
郵
便
は
控
え
た
方
が
良
い
か
と
思
い

お
休
み
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

皆
様
も
多
く
の
方
が
、
こ
れ
ま
で
の
お
仕
事
の

内
容
や
手
順
・
方
法
の
見
直
し
を
余
儀
な
く
さ
れ
た
の
で
は

な
い
で
し
ょ
う
か
。

弊
社
は
小
さ
な
会
社
で
す
が
今
回
あ
ら
た
め
て

会
社
の
姿
勢
と
し
て
目
先
の
効
率
や
規
模
を
優
先
す
る
こ
と
な
く

必
要
と
さ
れ
る
時
に
、
適
切
に
お
役
に
立
て
る
よ
う

こ
の
よ
う
な
時
こ
そ
、

「
脚
下
照
顧
」

こ
の
言
葉
を
心
し
て
仕
事
を
し
て
ゆ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

そ
れ
で
は
ニ
ュ
ー
ス
レ
タ
ー
夏
号
、
お
届
け
し
ま
す
。

フロムワンとお取引き頂きましたユーザーさまにお届けするニュースレター
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取り扱い業務

FAX／ｺﾋﾟｰ機／複合機

ﾘｻｲｸﾙﾄﾅｰ等ｻﾌﾟﾗｲ品

業務用ＩＰ電話ｼｽﾃﾑ

電話工事／ＬＡＮ工事

ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ環境のｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ

ホームページはコチラ！→http://www.from1.jp ←バックナンバーもこちら！

私どもの業界でも、先頃の緊急事態宣言下では営業活動が憚られ

普段強引な勧誘や怪しいセールスをしている販売店も、さすがに僅かの間ですが

おとなしくなっていた感がありました。

しかし緊急事態宣言が解除され営業自粛ムードが緩まった途端、以前にも増して

お客様を欺くようなセールスが活発になっているようです。

弊社が直接お世話になっているお客様からも、短期間で多くのお問い合わせをいただきました。

アプローチしてくる内容には数パターンあります。

あらためて今回その内容をお伝えしたいと思いますのでご参考ください。

自粛明けの強引なセールスにご注意ください。（電話/回線関連）



ＮＯ.2

現在の怪しいセールス電話のパターンとしては

1.ビジネスホンのメーカーを装い、またはメーカーから委託されたかのようにアプローチしてくる。

2.光コラボの事業者間変更が可能になったことに伴い、とにかく強引にアプローチしてくる。

3.やけに「NTT東日本（西日本）」というワードを強調し、無料・安くなる、等アプローチしてくる。

これらがほとんどではないかとかと思われます。
では、それぞれもう少しくわしく内容を検討してみましょう。

ご利用中のビジネスホンのメーカー、もしくは委託業者を名乗り

「今後移行されるIP網に電話機が対応しているか、調査点検しています」

「お使いのビジネスホンは保守が切れていますので、今後故障の時には電話が使えなくなります」

とういうような内容でアポイントを入れようとしてきます。

確かにメーカーによってはホームページ上で、発売より10年近く経過した機種は

部品などの供給を終了したとして対象機種掲載をしておりますので、万が一に備え

今のうちに新機種に交換しておこう。というご判断ももちろんあるかと思います。

ただビジネスホンの場合は、複合機などのOA機器とは事情が異なり、実際には互換可能な商品が

中古市場に出ておりますので、緊急な時にはよほど古いものでない限りそちらで対応が可能です。

またあらためて詳しくお伝えしたいと思っていますが

2024年にNTTの固定電話網がIP網に移行される予定になっており、

それに乗じて「今の電話機が将来使えなくなる」といった、完全にでたらめな話をしてくる業者もいます。

現在使用している電話機やFAXはそのまま使えます

不用意にアポイントに応じてしまったり、電話口で情報を与えてしまったりしないようしてくださいね。

弊社が取り扱ってるビジネスホンメーカーのホームページにも、以下のような記載がされています。

そのまま転用掲載しますのでどうぞご一読下さい。（サクサビジネスシステム株式会社HPより）

１.ビジネスホンのメーカーを装い、またはメーカーから委託されたかのようにアプローチしてくる
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これまでに経験したことのない社会情勢の中、うちの息子も中学を卒業し

高校生になり、部活も小学生から続けてきた剣道部へ入部しました。

入部した剣道部の伝統として、男子は「坊主。」

今どきの高校生としてその是非はともかく、ケロッと潔く床屋に行ってきた息子に

敬意を表したいと思います。

先日には最後の大会を経験できなかった

母校中学剣道部3生の為の催しに、先輩としてお手伝で参加し

数か月ぶりに、顧問だった恩師や別の高校で部活を続ける同期達と

再会し嬉しそうでした。

このような状況の中、子供達もそれぞれの道を歩み始めています。

自らも学生時代強豪校でインターハイ2位の実績を納められた恩師も、目を細めて

息子の坊主頭を眺めてくださいました。（まぶしかったのか？）

そういえば・・・唐突ですが思い出してしまいました。

坊主といえば・・・・映画「SPEED」！（古っ）

あの時のキアヌ・リーヴス最高にカッコよかったですよね！

次号までには少しづつでも明るい(まぶしい)材料が増えていますように。

皆様もくれぐれもご自愛下さい。

それでは！

また同様に、「電話機訪問販売に関するお問い合わせ」としてQ&Aの掲載がありますので

一部抜粋して転載します。

Ｑ：サクサでは販売店や工事店に依頼して機器交換をしていますか？

Ａ：販売のために特定のお客様を指定して機器交換を依頼することはありません。

Ｑ：サクサが工事費を負担するといわれたが？

Ａ：負担することはありません。

Ｑ：現在使用中の機器が使用できなくなると聞いたが？

Ａ：ＮＴＴ等各種回線サービスの状況にも因りますが、今すぐご使用できなくなることはありません。

販売店様からの提案内容を再度ご確認ください。

Ｑ：サクサから機器を直接購入することはできますか？

Ａ：現在、直接販売することはしておりません。

いかがでしょうか、思い当たる電話が多くなっているなぁと

感じてらっしゃる方もいるのではないでしょうか。

（怪しい・・・）と感じた時には断固としてお断りいただくか、上手に躱して下さいね。

2、光コラボの事業者間変更が可能になったことに伴い、とにかく強引にアプローチしてくる。

3、やけに「NTT東日本（西日本）」というワードを強調し,無料・安くなる、等アプローチしてくる。

は次回以降お届けしたいと思います。

編集後記

映画スピードより

うちのキアヌ 恩師 同期


